
Compte rendu du Conseil d'Administration du 5 mars 2019 
 

Salle de réunion de l'O.T 
18h 

 
Présents : J.Lasnier, C.De Vos, .Frédéric Merdovic, S.Merdovic, C.Gaillard,    
               G.Dumaz, N.Guerraz, R.Berger, J.Derche, C.Paccard. 
Présent également : D.Liégeois 
 
Procurations : E.Loewert a donné procuration à C.Gaillard 
                      A.Gaime a donné procuration à G.Dumaz 
                      B.Bé a donné procuration à J.Lasnier 
                      P.Gérard a donné procuration à C.De Vos 
 
Absent excusé : M.Frugier, M.Fabre, P.Gérard 
 

1/ Validation des comptes 2017/2018. 
 C.Gaillard présente les comptes 2017/2018 établis par le cabinet SAGEC. 
Les comptes sont validés à l'unanimité par le C.A 
 
 
2/ Prévision budgétaire 2018/2019. 
C.Gaillard présente la situation budgétaire, la trésorerie demeure très précaire en 
l'absence des subventions des années précédentes. 
Il est décidé par le CA de régler en priorité : les cotisations AGEFOS, la facture du 
commissaire aux comptes, la facture de l'entreprise Tech 4 Snow. 
 
 
3/Fixation de la date de l’Assemblée générale ordinaire de l'association. 
Ordre du jour : Validation des comptes 
                        Avenir de l’association 
                        Questions diverses. 
La date retenue est celle du jeudi 21 mars 2019. 
 
4/ Demande du Président de dérogation aux statuts. 
G.Dumaz explique que l'AGO ne réunira certainement pas le quorum. Il souhaite 
pouvoir programmer une AG extraordinaire début avril en dérogation des statuts. 
Le CA donne à l'unanimité son accord. La date retenue est celle du 5 avril 2019 
 
5/ Questions diverses. 
D.Liégeois donne des indications sur le déroulement de la saison : l'enneigement et 
le beau temps laissent espérer une très bonne saison. 
 
G.Dumaz attire l'attention de J.Lasnier et C.Paccard sur l'organisation de la fête des 
Alpages. J.Lasnier et C.Paccard vont rechercher des solutions pour que cette fête 

qui accueille des milliers de visiteurs essentiellement du bassin aixois puisse per-
durer. 
 

La séance est levée à 19h15 
 

Le Président 
 

Gérard Dumaz 
 


